BASES LEGALES DE LA PROMOCIÓN

"SAMPLING DORMINATUR® GUMMIES FORTE"

1. OBJETO

ESTEVE PHARMACEUTICALS S.L. (en adelante, ESTEVE) con domicilio Paseo Zona Franca, 109 – 4ª planta, 08038, Barcelona, provista del NIF núm. A08037236 organiza una promoción de ámbito estatal con la finalidad de ofrecer y hacer difusión de sus productos, concretamente del complemento alimenticio Dorminatur® Gummies Forte, en la campaña promocional "SAMPLING DORMINATUR® GUMMIES FORTE" (en adelante la "Promoción").

La Promoción se realizará a través de la entidad mercantil PRIMERA OPCION DE MARKETING Y LOGISTICA PROMOCIONAL, S.L. (en adelante, "PRIOPCION"), con domicilio social en Ribarroja del Turia (46394.-Valencia), Polígono Industrial Casanova, Avenida Corregers, 3, naves 5 y 6, 12 y N.I.F. B40541450, responsable de la gestión de la presente Promoción.

2. ÁMBITO TERRITORIAL DE LA PROMOCIÓN

La Promoción será válida en el territorio español.

3. ÁMBITO TEMPORAL DE LA PROMOCIÓN

La Promoción se iniciará el 14 de Marzo de 2025 a las 00:00 horas (hora peninsular) y finalizará el día 30 de Junio de 2025 a las 23:59 horas (hora peninsular), ambas fechas incluidas o hasta finalizar las existencias de muestras gratuitas de Dorminatur® Gummies Forte, compuestas por un sobre con dos (2) gummies de Dorminatur® Gummies Forte (en adelante, "Muestra gratuita") disponibles (50.000 unidades), lo que suceda antes (en adelante el "Período Promocional").

4. DESTINATARIOS DE LA PROMOCIÓN

Podrán participar en la Promoción las personas físicas mayores de 18 años y residentes legales en España con domicilio a efectos de entrega de la Muestra gratuita en territorio español.

No podrán participar en esta Promoción los empleados o familiares hasta el primer grado de consanguineidad de la entidad mercantil, PRIOPCION, ni de cualquiera de sus empresas filiales; así como de ninguna empresa que esté relacionada directa o indirectamente con la presente Promoción.

En el supuesto de que participe alguna de las personas excluidas de participación ésta perderá su derecho a obtener la Muestra gratuita.

5. MECÁNICA DE LA PROMOCIÓN

5.1. Descripción de la Promoción

La Promoción consiste en el envío gratuito a domicilio de una Muestra Gratuita de Dorminatur® Gummies Forte, compuesta por un sobre con dos (2) gummies de DormiNatur® Gummies Forte

La cantidad total de muestras a repartir será de un máximo de 50.000 unidades. Esto es, una vez finalizadas las existencias (50.000 unidades) se dará por finalizada la promoción y, por tanto, ya no se entregarán más Muestras.

El envío se realizará mediante Correos en el plazo máximo de 30 días laborables desde la fecha de participación, dentro del Período Promocional, en la Promoción.

La participación en la Promoción tiene carácter gratuito, sin coste para los participantes salvo los derivados de la utilización de internet y no implica un incremento del precio de los productos que se promocionan ni pago adicional alguno para el consumidor.

5.2. Forma de participación

Para participar de forma válida en la presente Promoción el consumidor debe acceder dentro del Período Promocional a la web www.dormi.es de la marca Dorminatur® y rellenar el formulario de registro on line creado a tal efecto con los siguientes datos de carácter obligatorio: Nombre y apellidos, dirección de envío completa, email de contacto, teléfono móvil, responder a unas preguntas relacionadas con el producto y aceptar las bases legales de la Promoción, el aviso legal y la política de privacidad.

Los participantes se obligan expresamente a garantizar la exactitud y veracidad de sus datos de carácter personal. El participante debe registrar sus propios datos. No está permitido realizar registros en nombre de terceros. Si los datos facilitados fueran inciertos, incompletos o ilegibles, ESTEVE se reserva el derecho a invalidar dicha participación.

Será responsabilidad del propio participante facilitar datos exactos y correctos a ESTEVE.

Cada participante podrá participar en la Promoción una única vez (1 participación por usuario en total).

La Promoción está limitada a fin de existencias, siendo el máximo a repartir de 50.000 unidades de Muestras gratuitas. Si la promoción alcanza las 50.000 unidades antes del 30 de junio de 2025, la Promoción se dará por finalizada. En caso de que la participación infrinja las limitaciones mencionadas anteriormente será descartada y no se realizará el reembolso. Una vez el consumidor haya cumplimentado el formulario y adjuntado la información necesaria dentro del Período Promocional, se le enviará un email en el que se le agradecerá la participación y se le informará que comprobaremos sus datos y se procederá a realizar el envío en un plazo máximo de 30 días laborables a contar desde dicha fecha.

En ningún caso la Muestra gratuita podrá ser objeto de cambio, alteración o compensación alguna, ni será acumulable a otras promociones.

Las Muestras gratuitas que se entreguen a los participantes tienen la consideración de muestra gratuita, por lo que está prohibida la venta de las mismas por parte de los participantes.

La entrega efectiva de la Muestra gratuita quedará condicionada a que cada participante cumpla con las condiciones especificadas en las presentes bases legales y a la veracidad de los datos facilitados por el participante a ESTEVE.

ESTEVE podrá requerir que la identidad de los participantes sea acreditada por medio de documentos oficiales.

En el caso de que ESTEVE, o cualquier entidad que esté ligada profesionalmente a la actividad, detecte cualquier anomalía o sospechen que un participante está impidiendo el normal desarrollo de su participación, alterando su registro o su participación mediante cualquier procedimiento, técnico y/o informático, podrá, de forma unilateral y sin previo aviso, eliminar la inscripción de ese participante. Por tanto, ESTEVE y PRIOPCION se reservan el derecho de dar de baja y expulsar automáticamente de la Promoción a cualquier participante que evidencie o del que se sospeche una actuación irregular, sin necesidad de notificación alguna al mismo. Se entenderá, a título enunciativo, pero no limitativo, que se produce una actuación irregular, cuando un participante se identifique utilizando una identidad falsa o identidades de terceros sin su consentimiento.

El consumidor dispone de la siguiente dirección de email (dormi@promocionesesteve.com de atención al cliente para esta Promoción.

6. LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDADES

ESTEVE y PRIOPCION excluyen cualquier responsabilidad por los fallos o incidencias en los sistemas de telecomunicaciones que impidan acceder u operar en la página web de la Promoción con normalidad; quedando asimismo exentos de cualquier responsabilidad por daños y perjuicios de toda naturaleza que puedan deberse a la falta temporal de disponibilidad o de continuidad del funcionamiento de las redes de telecomunicaciones.

ESTEVE Y PRIOPCION no se responsabilizan de los errores, incidentes o perjuicios que puedan producirse en el desarrollo de la Promoción y que sean imputables a terceras entidades que la gestionen o que participen en ella de cualquier modo.

ESTEVE y PRIOPCION tampoco serán responsable por los problemas de transmisión o pérdida de datos no imputables a ESTEVE o a PRIOPCION, ni de posibles incidencias y sucesos de todo orden, incluyendo, a título enunciativo y no limitativo, posibles interrupciones de internet. En caso de que esta Promoción no pudiera realizarse, bien por fraudes detectados en la misma, errores técnicos y/o informáticos, o cualquier otro motivo que no esté bajo el control de ESTEVE y/o que afecte al normal desarrollo de la actividad, ESTEVE se reserva el derecho a cancelar, modificar, o suspender la misma.

ESTEVE y PRIOCION queda eximido de cualquier responsabilidad en el supuesto de existir algún error en los datos facilitados por los propios participantes que impidiera su identificación y/o la correcta entrega de la Muestras gratuita.

ESTEVE y PRIOPCION no serán responsables de los retrasos, pérdidas y/o deterioros en los envíos que puedan tener lugar, por causas que no le sean imputables, incluidos casos de fuerza mayor o caso fortuito que pudieran impedir al participante recibir o disfrutar total o parcialmente de la Muestra gratuita.

7. RESERVA DE DERECHOS

ESTEVE se reserva el derecho a modificar las condiciones de esta Promoción por otras similares, siempre que las mismas estén justificadas y/o no perjudiquen a los participantes, dándole a las modificaciones el mismo grado de publicidad que a las presentes mediante su publicación en la web www.dormi.es

En caso de que ESTEVE y/o PRIOPCION o cualquier entidad que esté ligada profesionalmente a esta Promoción detecten cualquier anomalía o sospechen que un participante esté impidiendo el normal desarrollo de la Promoción alterando ilegalmente su participación mediante cualquier procedimiento técnico o informático, o llevando a cabo cualesquiera actos fraudulentos que contravengan la transparencia de la Promoción, ESTEVE y PRIOPCION se reservan el derecho de dar de forma automática y sin comunicación alguna, a cualquier participante que evidencie o del que se sospeche que se haya beneficiado de forma directa o indirecta de este tipo de actuaciones fraudulentas, pudiendo además ejercer todas las acciones civiles o penales que pudieren corresponderle.

En caso de que esta Promoción no pudiera realizarse, bien por fraudes detectados, errores técnicos y/o cualquier otro motivo que no esté bajo el control de ESTEVE, y que afecte al normal desarrollo de la Promoción, ESTEVE se reserva el derecho a cancelar, modificar, o suspenderlo, sin que los participantes puedan exigir responsabilidad alguna a ESTEVE.

8. PROTECCIÓN DE DATOS

El Responsable del tratamiento de los datos recabados por medio de la participación en la PROMOCIÓN es Esteve Pharmaceuticals, S.A., con N.I.F. A-08037236 y domicilio social en Passeig de la Zona Franca, 109, 4ª Planta, 08038 - Barcelona, Sociedad Unipersonal (en adelante, "ESTEVE"), provisto del teléfono 93 446 60 00 y de la dirección de correo electrónico contactcenter@esteve.com.

Tratamos sus datos personales con un objetivo específico y solo tratamos aquellos datos que son pertinentes para cumplir ese objetivo. En este sentido, le informamos que los datos personales que nos proporcione serán tratados con la finalidad de gestionar su participación en la PROMOCIÓN SAMPLING DORMINATUR® GUMMIES FORTE. La base jurídica para llevar a cabo este tratamiento de datos es el consentimiento del Participante. Trataremos sus datos durante el tiempo que dure la Promoción y, posteriormente, durante el plazo de conservación y de prescripción de responsabilidades legalmente previstos.

Sus datos personales no serán transmitidos para su uso por terceros, a menos que hayamos obtenido su consentimiento o cuando así se exija legalmente. Asimismo, durante el transcurso de nuestras actividades, puede resultar preciso que demos acceso a sus datos personales a otras sociedades del grupo Esteve (puede consultar las sociedades del grupo en www.esteveagora.com/es/aviso-legal), que nos prestan apoyo en los servicios que le ofrecemos. Los datos podrán comunicarse a las siguientes categorías de proveedores especializados, que nos ayudan a proporcionar nuestros servicios y tienen la consideración de encargados del tratamiento: proveedores de comunicaciones electrónicas, ofimática, hosting, housing, mantenimiento informático, gestoría, contabilidad, auditoría, asesoría y representación legal, entre otros. Para la presente PROMOCIÓN, PRIMERA OPCIÓN DE

MARKETING Y LOGÍSTICA PROMOCIONAL, S.L. tendrá acceso a los datos del Participante como Encargado del tratamiento.

Los datos serán tratados con el grado de protección adecuado, adoptándose medidas técnicas y organizativas apropiadas para evitar su alteración, pérdida accidental, divulgación o acceso no autorizados y cualquier otra forma indebida de tratamiento. Para la aplicación de dichas medidas se tienen en cuenta, entre otros aspectos, la naturaleza de los datos tratados, los riesgos, así como los avances de la tecnología y los costes de su implementación. Actualizamos y mantenemos nuestras bases de datos para garantizar que sus datos sean siempre correctos y exactos.

Le informamos que como titular de los datos, podrá en todo momento ejercer ante ESTEVE sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad de los datos, oposición y a no ser objeto de decisiones individuales automatizadas, incluida la elaboración de perfiles, sin coste alguno. De igual modo, en los tratamientos de los datos del usuario cuya legitimación se base en el consentimiento dado por el usuario, éste tiene el derecho a retirar dicho consentimiento en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada. Para el ejercicio de tales derechos el interesado puede enviar su solicitud por escrito a Esteve Pharmaceuticals, S.A. (A/A DPD), Passeig de la Zona Franca, nº 109, 4ª Planta, 08038 - Barcelona, a través de nuestro formulario de contacto o enviado un correo electrónico a la dirección privacy@esteve.com. ESTEVE ha designado un Delegado de Protección de Datos con el que puede contactar enviando una solicitud a Esteve Pharmaceuticals, S.A. (A/A DPD), Passeig de la Zona Franca, nº 109, 4ª Planta, 08038 - Barcelona o a la dirección de correo electrónico privacy@esteve.com. En todo caso, tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, si lo estima oportuno.

9. LEGISLACIÓN APLICABLE

La presente Promoción se rige por la legislación vigente en España.

Para toda controversia que pudiera surgir en la interpretación y aplicación de las presentes bases, tanto ESTEVE como los Participantes en la presente Promoción, se someten expresamente a la Jurisdicción de los Juzgados y Tribunales de Barcelona con renuncia a su fuero propio si lo hubiere.

ESTEVE se reserva el derecho de emprender acciones judiciales contra aquellas personas que realicen cualquier tipo de acto susceptible de ser considerado manipulación o falsificación de la Promoción.

10. ACEPTACIÓN Y DEPÓSITO DE LAS BASES

Las Bases de la presente Promoción están depositados ante el Notario de Valencia, Alejandro Cervera Taulet, con domicilio en c/ Isabel la Católica, nº 8, 46004 de Valencia, quedando a la libre disposición de los Participantes en la web de la PROMOCIÓN: www.dormi.es

Se informa a los Participantes que el simple hecho de tomar parte en la Promoción implica la total aceptación de las presentes Bases. La manifestación en contrario por parte del Participante implicará la exclusión de éste de la Promoción y ESTEVE quedará liberada del cumplimiento de

la obligación contraída con dicho Participante. Prevalecerá el criterio de ESTEVE ante las dudas de interpretación de estas Bases legales. El incumplimiento de las mismas dará lugar a la exclusión del participante de la Promoción.

Barcelona, 14 de marzo de 2025